

DEPORTES | Tenis de Mesa

El equipo femenino debutó en liga con empate

El Museo de la Almendra Francisco Morales suma un punto en su visita al Son Cladera TTC (3-3)

Redacción

Domingo 28 de septiembre de 2025 - 18:22



Buscar la dinámica positiva para tratar de comenzar el curso liguero con las mejores sensaciones posibles. El Museo de la Almendra Francisco Morales retornaba a la Superdivisión femenina después de un tramo final de la pasada temporada donde las cosas no terminaban de salir.

Ahora, tocaba pasar página y comenzar la campaña con buen pie. Es por ello que la entidad prieguense llegaba a Mallorca en busca de la victoria ante el Son Cladera TTC.

Sin cambios en la plantilla, el Museo de la Almendra Francisco Morales quería debutar sumando un triunfo en territorio balear, pero, sin embargo, no iba a ser nada fácil. Lucía López sufrió un duro correctivo ante Tetyana Bilenko, aunque Jiaqi Meng y Margarita Fetiukhina lograron vencer a Pauline Chasselin y a Eugenia Sastre, respectivamente, para poner a la entidad prieguense por delante en el marcador.

Ahora, el club cordobés estaba a tan solo un partido de alzarse con el empate como mínimo. Una oportunidad que no quiso desaprovechar Jiaqi Meng que doblegó a Tetyana Bilenko para sumar el tercer punto en la general. Por tanto, el Museo de la Almendra Francisco Morales estaba muy cerca de amarrar la victoria.

Pero no fue así. Lucía Cuenca y Margarita Fetiukhina no fueron capaces de derrotar a Eugenia Sastre y Pauline Chasselin y cedieron un empate que, pese a la forma, es positivo. El Museo de la Almendra Francisco Morales comienza la temporada sumando un punto a domicilio.